

TRAVAUX DE RESTAURATION DU CHATEAU-MUSEE HENRI IV ET DE LA SALLE DES ECUYERS

Plan de financement - Subventions

La Ville de Nérac souhaite poursuivre la restauration du Château-musée Henri IV, en menant à terme la phase 3 des travaux dits "d'urgence", conformément aux préconisations du diagnostic sanitaire de 2013, réalisé par l'agence d'architecture du patrimoine, Stéphane Thouin Architecture. Cette troisième phase de travaux fait suite aux deux précédentes, qui ont porté sur la restauration des extérieurs (façade sud, toiture en 2016) et des intérieurs (2018).

L'opération porte principalement sur :

- La rénovation des maçonneries de la façade Nord.
- La révision de la couverture Nord et le démoussage avec un contrôle de la couverture Sud et un démoussage si nécessaire.
- La canalisation des eaux de toiture (gouttières et descentes d'eau à raccorder).
- La rénovation de la ruelle, avec une modification du pluvial, un drainage en périphérie du bâtiment, et le nettoyage et la dé-végétalisation de la zone insalubre.
- La reprise des maçonneries du pignon Est.
- La réfection de la toiture terrasse de la salle des écuyers compris le rafraîchissement du garde-corps.

| Cofinanceurs | Montants | Taux |
|--------------------------------|--------------|---------|
| Etat (DSIL 2020) | 130 412,44 € | 35,69 % |
| Etat (DRAC Nouvelle-Aquitaine) | 120 000,00 € | 32,84 % |
| Région Nouvelle-Aquitaine | 28 199,00 € | 7,72 % |
| Autofinancement | 86 770,30 € | 23,75 % |
| Total HT | 365 381,74 € | 100 % |
| Total TTC | 438 458,08 € | - |

A Nérac, le 2 novembre 2023,

Le Maire, Nicolas LACOMBE

